Liebe Elternschaft der Kita Heinestraße,

wir schicken Ihnen auf diesem Wege liebe Grüße, die besten Wünsche und seien Sie versichert, dass wir in Gedanken bei Ihnen und Ihren Kindern sind.

Wir machen uns im Team unendlich viele Gedanken, wie unsere Arbeit mit Ihnen und Ihren Kindern bei der Wiederöffnung aussehen kann.

Eine optimale Lösung, in der noch angespannten Situation, gibt es leider noch nicht. Aber wir sind dabei Lösungswege entstehen zu lassen, die wir gemeinsam mit Ihnen gehen wollen. Dies im stetigen Kontakt mit dem Jugendamt.

Fakt ist, dass es wohl ein schrittweises Wiedersehen, mit klaren Abstandsregelungen unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen geben wird.

So arbeitet ein Teil unseres Teams zur Zeit im Home Office, für Sie und Ihre Kinder und ein Teil des Teams ist immer vor Ort, mit der Notbetreuung der Kinder betraut.

Wir alle müssen uns auch, bei derzeitigen Lockerungen sehr disziplinieren, so dass es einen Zeitplan für feste Bring- und Abholzeiten der Kinder geben wird, damit die weiterhin gebotene Abstandsregelung bestmöglich gehalten werden kann.

Für den jetzigen Zeitpunkt haben wir uns überlegt, wie wir mit Ihren Familien weiter in Verbindung bleiben können und haben Kontakt zu einem ehemaligen Kita-Vater Herr Nagel aufgenommen, der unsere Förderverein Webseite

"www.gruen-statt-beton.de" aktualisiert und mit Neuerungen, Liedtexten und Links mit empfohlenen Inhalten und Videos o.ä. füllt.

Wir freuen uns, über Fotos von gebastelten Kunstwerken oder gemalten Bildern der Kinder, die Sie uns per **Emailadresse unserer Kita:**"heinestr97@kita.duisburg.de" zukommen lassen, so dass auch das ein oder andere Bild mit Ihrem Einverständnis auf der Webseite erscheint.

Wir erleben gerade alle schlimme Zeiten, die ein Umdenken und neue Wege fordern! Lassen Sie uns diesen Weg gemeinsam gehen, machen wir alle das Beste daraus!

Mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie gesund!

1hr Heinestraßen-Team